



修了生合同研修

7月14日、この春に修了した修了生とともに深川・滝川方面への視察研修を実施しました。1カ所目の滝川市の香西農園さんでは、最近、北海道でも作付が増えてきているサツマイモの栽培について見学しました。2カ所目は深川市の拓殖大学北海道短期大学で農学ビジネス学科の学生が試験栽培をしている作物の見学をしました。



香西農園の小西静江さんから、サツマイモの貯蔵の難しさや販路の開拓経緯について説明していただきました。

在宅学習巡回指導の様子

農繁期で登校学習が少ない期間は教員が各学生の農場を巡回し、日々の営農状況や研究作物の生育状況を確認します。



拓殖短期大学の圃場見学では学生がそれぞれの担当作物の説明をしてくれました。



ブロッコリーの夏期栽培に適した品種調査。2年生濱田君(美瑛町)。



サツマイモの品種比較試験。2年生長澤君(富良野市)。

専攻科入学生の状況

現在、専攻科はどのような方が入学しているのでしょうか。最近5カ年の入学生の状況をまとめてみました。以前の専攻科は農家の子弟が学校卒業後、すぐに入学する方が多かったよ

うですが、現在は非農家出身者が半数を超え、出身地域や入学前の経歴、年齢層など様々な方が入学しています(左図参照)。専攻科は農業初心者为基础から学べるだけではなく、すでに就農されている方の学び直しの場合にもなっています。

最近5カ年の入学生

